

Liebe Elternbeiräte!

Als neuer Jugendamtselternbeirat (JAEB) der Stadt Bergisch Gladbach starten wir in das Kindergartenjahr 2018/19 und freuen uns sehr, dass wir auch drei neue Mitstreiter in unserem Gremium begrüßen dürfen! Der Wahlabend war sehr gut besucht und von einem intensiven Austausch geprägt, wir hoffen sehr, dass wir diesen Schwung und Austausch mit Euch mit in das neue Kitajahr nehmen können!

Wie wir am Wahlabend bereits mitgeteilt haben, werden wir in diesem Jahr unsere Arbeit ein wenig neu ausrichten und unseren Fokus auf die Stammtische legen, um mit Euch ins Gespräch zu kommen.

Unser nächster Stammtisch, zu dem wir alle Elternbeiräte (und gerne auch Kita-Mitarbeiter/innen!) herzlich einladen, findet statt am

Dienstag, den 04. Dezember um 20 Uhr

im Engel am Dom, Hauptstraße 258 in BG.

Wir stellen diesen Abend unter das Thema: „**Elternmitwirkung im Kitabereich**“. Am Wahlabend kam von mehreren Eltern der Wunsch auf, sich einmal zu diesem Thema auszutauschen – wie läuft es bei anderen, wie kann die Mitwirkung verbessert werden, welche Ideen gibt es...

Aber natürlich könnt Ihr an diesem Abend auch alles andere loswerden, was Euch und Eure Kita bewegt und Ihr könnt uns ein bisschen näher kennenlernen! Daher würden wir uns freuen, wenn Ihr zahlreich an diesem Abend erscheint! Wer Lust hat, bringt eine Kleinigkeit zu knabbern oder ein Getränk mit, dann sollte einem netten Adventsabend nichts im Wege stehen...

Wir freuen uns, viele von Euch zu sehen!

Euer Stadtelternrat

Mariana Kriebel, Michaela von Nocks, Anke Mahr, Evren Alparslan, Nadin Krause, Collin Eschbach, Svenja Böll und Cornelia Klüfer